



Entre los asambleístas, el teniente general Pérez Viñeta y el exministro Utrera Molina. (Gombau).



De izquierda a derecha, Villegas Girón, Valdés Larrañaga, Fernández Cuesta, Urgorri Casado, Gías Jové y Aznar. (Gombau)

II ASAMBLEA NACIONAL DE FE DE LAS JONS

CONTENIDO SOCIAL Y REVOLUCIONARIO DE LA FALANGE

MADRID.—Con el informe de los representantes de todas las provincias españolas, sobre las incidencias y resultados del pasado Referendum, así como las perspectivas sobre las próximas elecciones, se ha consumado la primera jornada de trabajo de la II Asamblea Nacional de Falange Española de las JONS, que se celebrará en Madrid.

Seguidamente, por riguroso turno alfabético, los representantes de las provincias fueron exponiendo ante la Asamblea los criterios de la Base militante de las respectivas circunscripciones provinciales sobre la Ley Electoral y las perspectivas de las futuras convocatorias a Diputados y Senadores; sobre los esquemas organizativos de la estructura militante y, principalmente de los contactos y acuerdos integradores mantenidos y alcanzados con sectores y grupos falangistas hasta ahora no encuadrados en FE de las JONS.

A lo largo de las diversas intervenciones se puso de manifiesto, esencialmente, la coincidencia de la mayoría de las provincias en torno al análisis de los resultados del pasado referendum, cuya referencia sería equivoco valorar cara a la futura convocatoria electoral. En torno a las futuras elecciones, se han puesto de manifiesto entre los representantes provinciales tres posturas perfectamente definidas: la de los partidarios de la abstención total, habida cuenta del procedimiento que, según todos los indicios, va a poner en práctica el Gobierno y que es considerado por los delegados como antidemocrático; una segunda postura, de delegados que consideran, cara al proceso electoral próximo, la conveniencia de la participación independiente de la Falange; y, finalmente, aquel otro criterio de quienes estiman que es imprescindible la participación electoral acudiendo al pacto con otros grupos y fuerzas políticas afines mediante un pacto que garantice, en todo caso, la independencia ideológica y que no represente género alguno de hipoteca política.

Todas estas posturas serán objeto de debate y análisis en la sesión de trabajo de hoy si bien cabe anticipar como preponderante la posición de quienes se muestran partidarios de estar en las elecciones con independencia ideológica pero presentación pactada con fuerzas oponentes al marxismo militante.

Entre los informes desarrollados por las provincias destacan por su interés los referentes a las provincias canarias, que han reclamado una especial atención de la Administración Central. Tanto la Falange de Las Palmas como la de la provincia tinerfeña han puesto énfasis en el arraigo popular de la corriente de autonomía administrativa como expresión de un profundo españolismo enraizado por más de cinco siglos de historia. El abandono administrativo sufrido por las islas en los últimos tiempos hace perentoria una autonomía administrativa que resuelva, con la solida-

ridad de todas las provincias españolas, los muchos problemas que padecen las provincias canarias que

ofrecen dos records estadísticos: los de la máxima carestía del nivel de vida y el mayor índice de paro laboral. El contenido social y económico revolucionario de la Falange reclama como suyas las aspiraciones del pueblo canario, en el que Falange Española de las JONS está hondamente arraigado.

- La integración de todos los grupos falangistas fue un tema dominante en la primera jornada de trabajo.



Representantes de toda España asistieron a la II Asamblea Nacional de FE de las JONS. (Gombau).

CLARIFICACION NECESARIA

Ante la información facilitada en un diario de la tarde, según la cual, Falange Española de las JONS estaría integrada por "los grupos más inmovilistas del pensamiento joseantoniano", la Junta Nacional de FE de las JONS quiere salir al paso de tal imputación absolutamente gratuita. El pensamiento político de José Antonio Primo de Rivera no admite una interpretación inmovilista. Expresamente, en su discurso de apertura de esta II Asamblea, Raimundo Fernández Cuesta ha rechazado toda semejanza y conexión con la derecha política "si por tal se considera el inmovilismo, la reacción, la intolerancia, los privilegios, los monopolios, las discriminaciones, la insolidaridad y el egoísmo" y, asimismo, ha señalado que "por el contenido social de su doctrina, por las avanzadas soluciones económicas que propone, reforma de la empresa, reforma agraria, supresión de los abusos del capitalismo y de la especulación del suelo, política de viviendas y de educación, de fiscalidad, la Falange tiene una posición de izquierdas".

De igual manera, Falange Española de las JONS rechaza, por inexacta, la información facilitada por dicho diario (INFORMACIONES) según la cual se encontrarían entre los componentes de FE de las JONS, —siempre según la nota de redacción de dicho diario— "miembros de UDPE, UNE, GUARDIA DE FRANCO, FUERZA NUEVA y otros grupos de la derecha".

Tal noticia cae de su base con la simple constatación de la realidad. Tanto UDPE —integrada, como es notorio, en Alianza Popular como UNE —adscrita igualmente a tal pacto— así como FUERZA NUEVA constituyen partidos políticos legalizados e independientes. En cuanto a la Guardia de Franco, integrada como organización del Movimiento, y caracterizada por la militancia falangista de la mayoría de sus miembros, no está integrada en FE de las JONS, si bien ésta acogerá, lógicamente, con entrañable camaradería a sus militantes, cuya conducta y ejecutoria, desde la fundación, responde al pensamiento político joseantoniano.

En honor de la veracidad informativa, Falange Española de las JONS espera de la caballerosidad de "Informaciones" la oportuna rectificación.